
推进生态文明 建设美丽中国
!!!十八届三中全会以来我国生态文明体制改革述评

人民日报社论!

为全面深化改革提供有力制度保障
!!!热烈祝贺十二届全国人大二次会议开幕

政协周口市三届十一次主席!扩大"会议召开
本报讯 !记者 宋馨"

!

月
"

日下午#政协周口

市三届十一次主席!扩大"会议在周口饭店召开$ 市

政协主席穆仁先#副主席姚建华%张文平%黄体勤%杨

臖%程新华出席会议$ 穆仁先主持会议并讲话$

会议听取了副秘书长彭作伟关于市政协三届三

次会议筹备情况的汇报#并审议通过了市政协三届三

次会议委员分组办法!草案"%委员组临时召集人名单

!草案"$

在依次进行完各项议程后#穆仁先就如何召开好

此次会议提出要求$他指出#大会召开期间#参会委员

要严肃会议纪律#严格会风#切实做到不吃请%不迟

到%不早退%不在公共场所抽烟等
#$

项会议规定#维

护政协委员的良好形象$ 各政协委员要认真听取%审

议讨论各项报告#并提出意见和建议&要积极履行职

责#发挥民主监督%参政议政作用#集中精力做好大会

的各项选举工作#圆满完成本次大会的各项任务$
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市人大代表!太康县德荣清真肉联厂总经理李雪海偕全体员工祝市"两会#胜利召开$
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周口博爱妇科医院祝贺市"两会#胜利召开$

著名书法家柳国庆捐赠书法长卷"周口赋#献礼市$两会%

墨 韵 飘 香 迎 盛 会
本报讯 !记者 李凤霞 实习生 朱楷"

!

月
"

日上午#市政协委员%中国书法

家协会会员柳国庆向市委%市政府捐赠

$%

米书法长卷'周口赋(#献礼将要召

开的市)两会*$

市委书记徐光 # 市长刘继标 #市

政协主席穆仁先#市委常委%宣传部长

陈锋#市政协副主席程新华#以及著名

诗人%中国辞赋家协会副秘书长屈金星

出席捐赠仪式$

柳国庆#沈丘人#中国书法家协会

会员# 现任北京柳公权书画院院长#中

华海峡两岸书画艺术家协会副主席#曾

为出席
&'

届北京奥运会的
(%"

个国家

元首%政府首脑及奥运会圣火传递的全

球
)!"

个城市捐赠)福*字$ 他书写的

'北京奥运赋 (%'上海世博赋 (%'广州

赋(被奥组委%世博局%广州市政府收藏

$他书写的'小浪底赋(%'中国潞安赋(%

'安阳新城赋(分别立成巨碑$

此次捐赠的
&%

米书法长卷 '周口

赋(#由市政协主席穆仁先撰文%柳国庆

闭门谢客十天书写而成$柳国庆说+)作

为一名周口人#人在北京#心系家乡$近

年来#在市委%市政府的正确领导下#周

口经济社会发展政通人和% 日新月异#

每次回家都能感受到家乡的巨大变化$

为赞美家乡发展变化#特意将'周口赋(

书写为书法长卷#捐献给故乡#以表达

我对故乡的热爱$ 今后#我还将用手里

的笔继续讴歌家乡%宣传家乡$ *

徐光代表市委%市人大%市政府%市

政协向柳国庆表示感谢$ 他说#柳国庆

先生是家乡的骄傲#对家乡的热爱眷恋

之情令人感动$'周口赋(反映了周口的

人文历史# 涵盖了周口经济社会发展#

是一部鼓舞人心之作#经过书法大家的

展示# 不仅对于丰富周口书画馆藏%弘

扬文化艺术%提升市民文化素养有着重

要意义#也是我市精神文明建设的又一

成果$

徐光说#周口文化底蕴深厚#丰富

的文化资源有待进一步挖掘#许多文化

现象值得总结$ 下一步#我们要立足文

化资源优势#打造文化名片#加快对外

开放步伐$ 同时#他还希望柳国庆先生

今后能再有大作#继续为我市发展多提

建议%多作贡献$

导 读

!!!!!!

图为柳国庆书写!穆仁先撰文的"周口赋#

&%

米书法长卷捐赠现场$ !记者 王映 摄"
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今天% 政协周口市第三届委员会第三次会议隆重开

幕$ 来自全市各党派团体&各族各界的政协委员齐聚一堂%

共商周口崛起大计&齐献改革发展良策$ 我们对大会的召

开表示热烈祝贺'

这次会议% 是在全市上下深入学习贯彻党的十八大&

十八届三中全会精神和市委三届七次全会精神%奋力实现

周口崛起&富民强市&全面建成小康社会的新形势下召开

的一次十分重要的会议$ 开好这次会议%对于进一步动员

全市广大政协委员& 政协各参加单位以及各族各界人士%

团结一心%群策群力%开创周口改革发展新局面%具有十分

重要的意义$

过去的一年% 是我市改革开放和现代化建设欣欣向

荣&成就显著的一年%也是人民政协事业与时俱进&蓬勃发

展的一年$ 一年来%面对复杂的外部形势和繁重的发展任

务%中共周口市委牢牢把握主题主线%团结带领全市广大

干部群众真抓实干&求实求效%统筹推进各项建设%保持了

经济运行稳中有进&社会事业协调发展的良好局面$ 这一

年% 市政协在中共周口市委的领导和省政协的指导下%围

绕全市改革发展稳定大局%尽心履职%协商建言%服务周口

跨越发展(以人为本%关注民生%促进社会和谐稳定(创新

载体%拓宽渠道%深化对内对外交流(健全机制%激发活力%

提升工作科学化水平%切实发挥了政协协调关系&汇聚力

量&建言献策&服务大局的作用%为加快周口崛起&富民强

市&全面建成小康社会作出了积极贡献$

&%#"

年%是全面贯彻落实党的十八大&十八届三中全

会和市委三届七次全会精神的重要一年%是全面深化改革

的开局之年%也是完成)十二五*规划目标任务的关键一

年+ 站在新的起点上%全市各级政协组织和广大政协委员

要深入学习贯彻党的十八大!十八届三中全会精神%以科

学发展观为指导% 按照市委三届七次全会的决策部署%坚

持团结民主两大主题%牢牢把握)调中求进!改中创新!转

中向好!稳中有为*的总基调%着重就调整产业结构!破解

发展瓶颈!转变政府职能!加快新型城镇化建设等重要领

域!重大改革!重点项目深入调研协商%主动献计献策%努

力在服务发展大局中担当使命!体现作为+ 要把群众对美

好生活的向往和期盼作为政协履职的方向和重点%切实把

为民履职的理念落实到政协工作实践中% 倾情关注民生%

积极反映民意+ 要积极协助党委!政府做好理顺情绪和化

解矛盾的工作% 持续巩固全市经济社会发展的大好局面+

要注重加强政协自身建设% 努力提高履职的科学化水平%

不断开创我市政协工作新局面+

大鹏展翅乘风起%风劲扬帆正当时+ 我们相信%广大政

协委员一定会以饱满的政治热情和良好的精神风貌%紧紧围绕市委确定的奋斗

目标和工作思路%同心同德%群策群力%攻坚克难%开拓进取%把会议开成一个民

主!团结!求实!奋进的大会%为我市全面

深化改革汇聚广泛共识与强大合力%同心

协力夺取周口崛起!富民强市!全面建成

小康社会新胜利'

预祝大会圆满成功'
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本报讯 !记者 王艳 实习生 朱楷"

!

月
"

日上午# 我市召开第四届十大女

杰表彰暨妇联三届二次执委 !扩大"会

议$ 市委副书记%市纪委书记杨正超出

席会议并讲话$ 市委常委% 统战部长方

婷#副市长张广东#市政协副主席张文

平%杨臖出席会议$

会议对张平% 李凤霞等
#%

名周口

市第四届十大女杰进行表彰$

杨正超在讲话中首先代表市委%市

政府向获得)十大女杰*称号的
#%

位同

志表示热烈的祝贺$ 他说#这
#%

位女杰

来自不同的行业#在各自的岗位上作出

了突出贡献#取得了骄人业绩#展现了

亮丽风采# 为我市广大妇女树立了榜

样$ 全市各界妇女要向她们学习#以她

们为榜样#积极投身周口崛起%富民强

市# 全面建成小康社会的伟大实践#努

力在各自岗位上有新的作为%取得新的

业绩%展现新的亮点%争做新的模范$

就做好全市妇女工作 # 杨正超指

出#一要围绕中心#服务大局$ 全市各级

妇联组织要围绕周口崛起这个中心#振

奋精神#扎实工作#想方设法凝聚百万

妇女的聪明才智#千方百计汇聚广大妇

女的强大力量#共同为创造周口更加美

好的未来提供强大的正能量$ 二要加强

学习#提高素质$ 全市广大妇女要通过

学习#丰富知识#提高技能#完善自我#

努力成为自尊%自信%自立%自强的时代

新女性$三要大胆实践#勇于创新$广大

妇女要着眼全市大局# 爱岗敬业奉献$

各级妇联干部要充分发挥妇联优势#以

开展创先争优活动为载体#积极维护妇

女权益#协调社会各方力量#为妇女创

业提供服务$ 四要发挥优势#传承文明$

广大妇女要带头弘扬社会主义核心价值观#发扬中华

民族吃苦耐劳%自强不息的优良传统#追求积极向上%

文明高尚的精神生活# 引导全社会女性见贤思齐%崇

德向善$五要注重建设#提升形象$各级妇联组织要切

实加强自身建设#进一步提高做好新形势下妇女工作

的能力和水平#使妇联工作始终体现时代性%把握规

律性%富于创造性#以实际行动把妇联组织建设成为

党开展妇女工作的坚强阵地%深受广大妇女信赖和热

爱的温暖之家$

映日荷花别样红
&&&市工商局荷花市场分局规范化管理工作纪实

记者 沈湛 通讯员 徐海明

荷花市场是豫东最大的综合批零市

场#是豫东南较大的物流集散地$随着荷

花市场近年来的不断繁荣# 其周边的交

通运输业%餐饮业%物流业得到了迅猛发

展# 为一大批下岗职工和社会闲散人员

提供了大量就业岗位$

去年以来# 市工商局荷花市场分局

按照国家工商总局)四个统一*要求#在局

长张晓明的带领下#始终把促进荷花市场

的繁荣发展作为工作的出发点和落脚点#

坚持以)五个工商*建设为抓手#把握)四

个重在*#落实)五个更加*#紧紧围绕分局

确定的)打好一个基础%抓好一条主线%突

出四项重点*总体工作思路#在抓落实上

下工夫#在求实效上做文章#不断创新执

法理念%转变工作方式%强化服务措施#尽

职尽责抓监管#切实推进了荷花市场的稳

定发展$该局的省级文明单位年度复查顺

利通过#并被评为全市工商系统目标管理

先进单位# !下转第三版&

关于对部分市直单位工作纪律情况的督查通报
&%#"

年
!

月
"

日
#*!+%,)-!

)%

#市)转创*办对市总工会%市

民政局%市计生委%市林业局%市

信访局%市水务局%市农业局%市

粮食局%市中级法院%市地税局%

市国税局%市交通运输局%市商

务局%市司法局%市规划局等单

位工作纪律进行了暗访督查$现

将存在问题情况通报如下+

市计生委

).!+&

暗访时#流管科工作

人员王贝浏览购物网页$

市信访局

)*!)"

暗访时#信息科主任

科员黄玉彩看电影%叠元宝&信

息科主任科员陈于青浏览购物

网页$

市农业局

)*!*+

暗访时#种植业科郭

振华迟到$

!下转第二版&

详见今日第三版

详见今日第二版

踏石留印 抓铁有痕 确保专项治理工作取得实效
杨正超在全市$三个专项治理%工作会议上强调

本报讯 !记者 吴继峰"

!

月
"

日晚#全市党政

机关开展清理纠正党员干部私自从事营利性活

动%整治)会所中的歪风*%严厉查处领导干部违规

干预和插手市场经济活动谋取利益三个专项治理

工作会议# 在周口联通公司电视电话会议室召开$

会议传达贯彻省纪委下发的关于 )三个专项治理*

工作的文件精神# 研究和部署在我市如何深入开

展好专项治理工作$市委副书记%市纪委书记杨正超

在会上强调# 要提高思想认识# 保持头脑清醒#踏

石留印#抓铁有痕#确保)三个专项治理*工作取得

实效$

根据党的群众路线教育实践活动注重解决问

题和豫纪发,

&+)"

-

&

号%

!

号%

"

号文件要求#我市决

定于
!

月
*

日至
*

月
*

日在全市党政机关开展清理

纠正党员干部私自从事营利性活动专项治理#清理

纠正的对象为全市各级党政机关党员干部#包括离

职或退休不满
!

年的领导干部# 以及财政供养的机

关内部工勤人员$从
!

月
"

日至
"

月底#我市将开展

整治)会所中的歪风*专项治理#治理对象为全市各

级党员干部$ 同时#我市还将在全市范围内开展严

厉查处领导干部违规干预和插手市场经济活动谋

取利益专项治理# !下转第二版&


